

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第10号

令和6年12月9日(月)

2025年に向けて

12月25日(水)から1月5日(日)まで冬休みになります。みなさんにとって2024年はどんな年でしたか。小学校から中学校へと進学した1年生、1年生から学校の中心となった2年生、2年生から学校の顔となった3年生。今年の自分のがんばりを見つめ直してみてください。大きな成長があったことでしょうか。そして、2025年、新年を迎えたら、なりたい自分を想像し新たな目標を立ててみましょう。それが、新たなステージへと踏み出す準備となります。短い期間ではありますが、有意義な冬休みとしてください。



K2発表会

11月24日(日)、本校体育館において、K2発表会が開催されました。特技発表を希望する生徒たちが、演奏、歌、ダンス等を披露しました。PTAや先生たちの発表もあり、大いに盛り上がりました。eスポーツでは、対戦画面を壁に写し出すことで迫力ある激闘の様子を応援するなどして、みんなで楽しむことができました。また、模擬店も出店され、お腹も満たすことができました。開場にはたくさんの笑顔があふれ、すばらしいK2発表会となりました。

今年は、生徒も企画・運営に携わり、夏からPTA執行部のみなさんと話し合い、準備を進めてきました。模擬店の運営も生徒たちが中心となって行いました。当日だけでなく、これまでもたくさんの苦労があったことと思います。しかし、自分たちでやり遂げた達成感や感動はとても大きかったことでしょう。この経験は間違いなくみなさんの大きな財産となります。

K2発表会に出演したみなさん、企画・運営したみなさん、そして支えてくださったみなさんに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



参観ありがとうございました

11月29日（金）に1・2年生の授業参観がありました。1年生とその保護者の皆様には、学校保健安全委員会開催の「むし歯予防教育講演会」に参加していただきました。詳細は、12月4日発行の保健だより12月号をお読みください。2年生は総合的な学習の時間として職場体験を通して学んだことの発表会を参観いただきました。たくさんの保護者の皆様に参観いただき、ありがとうございました。



上級学校説明会&模擬授業

11月26日（火）に県立高等学校や国立高等専門学校の方々に来校いただき、学校説明と模擬授業をしていただきました。3年生たちは、説明と模擬授業に熱心に耳を傾けていました。進学と受検への意欲が高まりました。



芸術鑑賞会

12月6日（金）、市文化会館において、芸術鑑賞会中学生の部「AUN J クラシック・オーケストラコンサート」が行われました。和太鼓・三味線・箏・尺八、それぞれの第一人者による和楽器のみで奏でられる迫力のある美しい音楽に、みんな引き込まれていました。

三浜駅伝

12月1日（日）に、三浜駅伝大会が行われました。本校からは、駅伝部、男子テニス部、男子バレーボール部、女子バスケットボール部が参加しました。女子駅伝部が3位入賞、1年生が区間賞を受賞しました。おめでとうございます。みなさん、お疲れ様でした。